

# PERS

## Babinsa Sudaji, Amankan dan Kawal Kunjungan Kerja Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif

Ray - PERS.CO.ID

Aug 19, 2022 - 17:32



*Babinsa Sudaji amankan dan kawal kunjungan kerja Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif*

BULELENG - Babinsa Desa Sudaji Serda Ketut Darmada Koramil 1609-09/Sawan Kodim 1609/Buleleng bersama Bhabinkamtibmas Desa Sudaji Aipda Nyoman Mas Surya melaksanakan pengamanan dan pemantauan dalam kegiatan kunjungan kerja Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Salahudin Uno dalam rangka Lomba Anugrah Desa Wisata Indonesia (ADWI) Tahun 2022. Jumat (19/8/2022).



Hadir dalam kegiatan, Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali, Tjok Bagus Pемыayun, . Bupati Buleleng, Putu Agus Suradnyana, ST, Ketua DPRD Buleleng, Gede Supriatna, SH, .Dandim 1609/Buleleng, Letkol Arh Tamaji, S.Sos., M.I.K Pol, Waka Polres Buleleng, Kompol Yusak Agustinus Sooai, S.I.K, Kadis Pariwisata Kab. Buleleng, Gede Dody Sukma Oktiva Askara, S.Sos., M.Si, Danramil 1609-09/Sawan, Kapten Inf Suparsana, Kapolsek Sawan, AKP Dewa Sudi, Danunit Intel 1609/Buleleng, Letda Inf Cris Patah, Camat Sawan, I Made Wirama Satria, SE, . Kepala Desa Sudaji, Made Ngurah Fajar Kurniawati, Tim Dewan Juri Lomba Anugrah Desa Wisata Indonesia (ADWI), Pokdarwis Desa Sudaji, Babinsa Desa Sudaji, Serda Ketut Darmada,. Bhabinkamtibmas Desa Sudaji Aipda Nyoman Mas Surya, Masyarakat Desa Sudaji.

Dalam kesempatan tersebut Perbekel Desa Sudaji, menyampaikan Desa Sudaji merupakan desa yang mempunyai posisi nyegara gunung. Untuk menunjang Desa Wisata kami tidak membuka hotel atau vila namun kami memanfaatkan homstay yang ada, yang memiliki nuansa alam yang indah dan telah dikunjungi oleh banyak wisatawan mancanegara, "

Kami membangun Desa Wisata Sudaji dengan mengedepankan kearifan lokal, Kami mempunyai souvenir yaitu berupa gula merah dan buah- buahan serta kerajinan tangan, untuk mendukung program Desa Wisata kami menyiapkan toilet umum dan prokes yang baik. Desa Wisata Sudaji memiliki Lembaga Pengelolaan Pariwisata yang bernama Pokdarwis Desa Sudaji, "ujarnya.

Bupati Buleleng, menyampaikan Mengucapkan terimakasih kepada Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia yang telah hadir ke Desa Sudaji ini.Kami sepakat mendukung Desa Sudaji menjadi destinasi tourism di Bali dan Indonesia.Mudah mudahan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik

Indonesia dapat mengeksplor lebih banyak lagi desa wisata di wilayah Kabupaten Buleleng, Kami mencoba desa lain untuk mengembangkn wisata di desa tersebut untuk memperluas cakupan wisata yang tetap berbasis Desa, "ujarnya.  
(Mga)